

II-3823 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1870 18

1982-05-12

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Ettmayer
und Genossen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Schulden der Vereinten Nationen gegenüber der
Republik Österreich

Die Schulden der Vereinten Nationen gegenüber Österreich be-
trugen mit Jahresende 1981 275,84 Mio S. Dieser Schuldenstand
ist deshalb besorgniserregend, weil die Verschuldung der
Vereinten Nationen gegenüber Österreich immer rascher ansteigt.
Betrug der Schuldenstand 1977 noch 117 Mio S, so bedeutet der
Schuldenstand Ende 1981 ein Anwachsen der Verschuldung um
135 % in 5 Jahren. Wie gewaltig dieser Schuldenstand ist, kann
daraus ersehen werden, daß er bereits mehr als 1/5 des gesamten
Budgets des Außenamtes des Jahres 1981 ausmacht.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes-
minister für Auswärtige Angelegenheiten nachfolgende

A n f r a g e :

- 1) Welche Anstrengungen wurden bisher vom Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten unternommen, um die Rückzahlung der Schulden der Vereinten Nationen zu erreichen?
- 2) Bis wann kann voraussichtlich mit einer vollständigen Rück-
zahlung der UNO-Schulden gerechnet werden?

- 2 -

- 3) Warum trägt die UNO für die auf Zypern stationierten österreichischen Truppen nur 40 % der Personalkosten?